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豊岡市は、「レジ袋削減・マイバッグ持参運動」を推進しています 

              
 

レジ袋はどのくらい使われているのでしょう？ 

レジ袋は、1 年間に 1 人約 260 枚、日本中で約 300 億枚が消費されています。 

 

どうして「マイバッグ」なのでしょう？ 

レジ袋には、商品を持ち運ぶ、汚れなどからの保護といった役割があります。しかし、

その役目を終えたレジ袋は、どうなってしまうのでしょうか？ 

 レジ袋をごみ袋などとして利用したりする場合もありますが、結局は多くのレジ袋が

ごみとして処理されています。 

 レジ袋は石油からできています。石油は大切な資源の一つです。マイバッグを持参し

て、石油製品の消費を少なくすることが、未来の地球環境を救います。 

 

    買い物のときには・・・ 

「マイバッグ、持ってます。」「レジ袋、いりません。」と伝えましょう。 

お店のかたも・・・  

「レジ袋、いりますか？」「マイバッグ、お持ちですか？」と声をかけてください。 

 

 豊 岡 市・豊岡市環境衛生組織連合会・豊岡市消費者団体連絡協議会  

ごみ減量と地球温暖化

防止対策のためだよ 

なぜマイバッグ持参 

運動を推進するの？ 

 


